

## L'Éden de Satan N° 182

### L'alliance du mariage N° 10

*(Le dixième commandement, « Tu ne convoiteras point »)*

*Le dimanche 25 août 2024*

Brian Kocourek, pasteur

Inclinons la tête dans la prière.

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, pour Ta Parole aujourd'hui, et nous nous rendons compte, Seigneur, qu'il ne nous reste plus beaucoup de temps, et que les choses empirent tout le temps. La Russie se prépare vraiment à riposter à toutes les agressions portées contre elle, et elle l'est à juste titre. Elle peut le faire, parce qu'elle se défend. Ils l'ont attaquée.

Et, Seigneur, alors nous Te demandons simplement de veiller sur nous et de nous préserver, Seigneur. Et avant qu'une seule bombe ne frappe l'Amérique, que nous soyons dans les bras de Christ.

Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. Vous pouvez vous asseoir.

Très bien, nous sommes donc, en quelque sorte, en train de conclure L'alliance du mariage. Il nous en reste un de plus, et en fait, il est très dynamique. Je veux dire, c'est le numéro deux, en fait. Nous reviendrons au numéro deux.

Mais la semaine prochaine, nous allons avoir des Questions et Réponses, et c'est aussi très dynamique. Quoi qu'il en soit, j'ai vraiment hâte de voir ce qui s'en vient, et comme je l'ai dit : j'ai des sermons jusqu'au 30 mai 2025.

Nous travaillons sur un projet que je vous montrerai la semaine prochaine. En gros, ils ont une photo de moi assis à la chaire ici, et ma voix a été clonée, donc ça ressemble assez à ce qu'est ma voix.

Mais ma femme sera probablement en mesure de faire la différence.

J'ai dit à frère Sem de prendre ma voix d'avant l'AVC au lieu de ma voix d'après l'AVC parce que je ne sais pas ce qui va se passer.

Donc, s'ils sont prêts, alors tout ce qu'il a à faire, c'est qu'il a un programme ou plutôt il travaille avec une entreprise, en fait, et donc quand vous entendrez ma voix, et cela viendra de la quarantaine de sermons que j'ai déjà prêchés, et donc je les enverrai dans un fichier. Ainsi, il pourra le prendre dans le fichier de cette semaine-là, et j'ai noté les semaines.

Ensuite, mon image s'affichera à l'écran et ma voix parlera et mes lèvres bougeront avec le sermon. Donc, je ne connais personne d'autre dans le monde qui utilise ce genre de technologie, ni, en fait, je ne connais personne dans le monde qui prêche son sermon le dimanche, et le mercredi, c'est en six langues. Nous avons donc vraiment une excellente équipe.

Et j'avais l'habitude de faire tout ça tout seul, et je n'arrivais pas à suivre la cadence avec la publication du site web et tout le reste, encore moins toutes ces autres choses fantastiques que nous découvrons.

Quoi qu'il en soit, j'ai peur que si quelque chose se produisait, soit je décède soit je suis emprisonné à cause de mes croyances ou pour quelque raison que ce soit, il se peut que le Seigneur me retire de la

scène, il se peut qu'il nous retire tous de la scène, mais nous voulons toujours continuer à nourrir tous ceux qui ne s'en sortent pas.

Donc, ces sermons, ils sont frais, ils sont nouveaux, ils ne sont pas remis en boîte. Aujourd'hui, une partie de cette série sur l'alliance du mariage est remise en boîte, mais je l'ai prise d'il y a 20 ans parce que je voulais que les gens aient l'information. Mais j'ai aussi mis à jour chacun d'entre eux.

Mais ces 40 sermons, ils ne sont pas des remises en boîte, ils sont tous tirés de l'Eden de Satan. Chacun prend un paragraphe ou deux du sermon de frère Branham et passe ensuite aux Écritures.

Eh bien, je pense simplement que lorsque nous serons partis, il y aura toujours une voix, et nous allons le faire. Je l'ai déjà vu être fait avec frère Branham. Nous avons également déjà fait avec frère Branham. Frère Sem l'a fait avec moi et Nathan Shearer l'a fait avec frère Branham. Et il se peut que ce soit un moyen de, ... au moins vous pourrez entendre sa voix et voir son visage.

Et si nous pouvions, (en fait, c'est ce que je lui ai dit), si nous pouvions prendre une photo de frère Branham, alors qu'il se tient à la chaire de loin. Une photo, alors ça aura encore l'air plus réel, et bien que ça ait l'air vraiment réel, quand vous entendez la voix et que vous voyez les lèvres, vous ne pouvez pas faire la différence. Ce n'est pas seulement mes lèvres qui bougent, c'est même les expressions du visage, donc je ne sais pas comment ils font ça. Mon Dieu, mais c'est là. Alors autant en profiter et l'utiliser parce que : Hé, qui sait, un jour peut-être qu'ils viendront m'arrêter et on dira : « Oh, il est mort depuis six mois ou deux mois ou peu importe. » Ce serait donc une blague de ma part, je suppose.

Donc, ce matin, nous allons examiner L'Eden de Satan N° 182, L'Alliance du Mariage N° 10, et c'est le 10<sup>e</sup> commandement.

Maintenant, je pense que je vais attendre soit la semaine prochaine, soit la semaine d'après. J'avais prévu d'aller rendre visite à ma fille la première semaine de septembre, mais j'ai annulé ce voyage. Je vais donc prêcher la semaine prochaine sur les Questions et Réponses et la semaine d'après, c'est sur l'Alliance du Mariage N° 2 : *Tu n'auras pas d'images taillées.*

Et bien sûr, je souligne que la plus grande image que nous ayons à craindre est l'image de la bête.

Et donc je dis certaines choses là-dedans, il se peut qu'à ce moment-là, je vais vous montrer les réponses que les trinitaires attendent maintenant de frère Branham. Ils ne veulent pas de ce qu'il prêche, ils parlent de la 6<sup>e</sup> et de la 7<sup>e</sup> visions, mais pourtant ils nient qu'il y a un Enlèvement et une prédestination et tout le reste. Cela montre donc simplement qu'ils regardent son image et ne regardent pas Dieu. Voyez-vous, à l'époque de Daniel, ils regardaient Daniel, ils ne regardaient pas le Dieu de Daniel. D'accord ? Et donc c'est la même chose ici, et nous allons donc entrer un peu dans le vif du sujet.

Passons maintenant à l'Alliance du mariage, N° 10. *Tu ne convoiteras point.*

Lisons la Parole de Dieu. **Exode 20 :17** *Tu ne convoiteras pas la maison de ton prochain, tu ne convoiteras ni la femme de ton prochain, ni son serviteur, ni sa servante, ni son bœuf, ni son âne, ni rien de ce qui est à ton prochain.*

Maintenant, remarquez, ni rien. Les sacs Gucci. Comment s'appellent ces sacs fantaisies en Suisse ? Le sac Louis Vuitton.

*Tu ne convoiteras rien de ce qui est à ton prochain.*

Bon, alors vous les femmes, honte à vous, ne convoitez pas ce que quelqu'un d'autre possède.

Ce matin, nous avons tiré notre texte d'**Exode 20 :17** : *Tu ne convoiteras pas...* C'est le numéro 10 de notre série sur L'alliance du mariage, et nous traiterons du dixième commandement : *Tu ne convoiteras point.*

Pour commencer notre étude de ce dixième commandement, j'aimerais poser la question suivante : « Que signifie le mot convoiter ? Quand on nous dit « *tu ne convoiteras point* », que signifie « *convoiter* » ?

Le mot utilisé ici est le mot hébreu **chamad** (khaw-mad) et signifie simplement désirer, convoiter ou prendre plaisir dans. Ne prenez donc pas plaisir dans le Louis Vuitton de votre voisin. Ne prenez pas plaisir dans leur sac Gucci.

Le mot hébreu n'est pas aussi explicite, mais le mot grec est très explicite.

**Romains 7 :7** *Que dirons-nous donc ? La loi est-elle péché ? A Dieu ne plaise. Non, je n'ai connu le péché que par la loi ; car je n'aurais pas connu la convoitise, si la loi n'avait dit : Tu ne convoiteras pas.*

**8** *Mais le péché, saisissant l'occasion du commandement, a produit en moi toute sorte de convoitises. Car sans loi, le péché est mort.*

Maintenant, ce mot que Paul a utilisé est le mot grec *epi-thumeo* et est composé de deux mots, *epi* signifiant *devant* et *thumos* signifiant *passion*.

Et cela décrit aussi la qui colère monte immédiatement et qui retombe à nouveau. En d'autres termes, la manière dont les gens explosent, dont ils se mettent en colère, dont ils explosent.

Ensemble, le mot *epithomeo* signifie : *désirer, convoiter, vouloir, désirer, désirer (sexuellement), s'en prendre à une chose, avoir le désir, avoir très envie, avoir envie de, convoiter, ceux qui cherchent des choses interdites. En d'autres termes, une affection démesurée pour quelque chose qui ne vous appartient pas.*

Vous entendez cela, les enfants ? Une affection démesurée pour quelque chose qui ne vous appartient pas. Ils ont un jeu. Bas les pattes. C'est leur jeu. Économisez votre argent et achetez votre propre jeu, d'accord ? Ne prenez pas le leur. Ne prenez pas leurs jouets. Ne faites pas ceci et cela.

Paul nous avertit que cette affection démesurée a le pouvoir de prendre contrôle de vous, même contre votre meilleur jugement. En d'autres termes, vous finissez par frapper votre frère parce que vous jouez avec son jouet et qu'il vient reprendre son jouet et vous frappez votre frère parce que, vous voyez, c'est ce qu'il dit.

Paul nous avertit que cette affection démesurée a le pouvoir de vous contrôler, même contre votre meilleur jugement. Vous savez qu'il ne faut pas frapper votre frère, mais vous le faites quand même. Là, il nous ordonne de nous débarrasser de cette affection. Et j'utilise ces exemples d'enfants, mais vous comprenez que cela s'applique aussi aux adultes.

**Colossiens 3 :4** *Quand Christ, qui est notre vie, apparaîtra, alors vous apparaîtrez aussi avec lui dans la gloire.*

**5** *Mortifiez donc vos membres qui sont sur la terre : la fornication, l'impureté, les affections déréglée (ou immodérées), la mauvaise les désirs néfastes, et la cupidité (ou avidité), qui est l'idolâtrie.*

**6** *Car c'est à cause de ces choses que la colère de Dieu s'abat sur les enfants de la désobéissance ;*

Donc, en gros, c'est leur truc. C'est ce qu'ils sont censés refléter, mais vous, en tant qu'enfant de Dieu, devez refléter la Vie de Dieu.

Webster nous dit que le mot « convoiter » signifie vouloir ardemment quelque chose que quelqu'un d'autre possède, brûler d'envie, envier. Et le mot est synonyme d'avidité (désir ardent de quelque chose).  
**Une personne qui convoite est une personne avide.**

Dans **Colossiens 3 :1**, Paul nous dit comment éviter l'idolâtrie et la convoitise. Il dit : « *Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez ces choses qui sont en haut, où Christ est assis à la main droite de Dieu.* »

*2 Portez votre affection sur les choses d'en haut, et non sur les choses de la terre.*

*3 Car vous êtes morts, et votre vie est cachée avec Christ en Dieu.*

*4 Quand Christ, qui est notre vie, apparaîtra, alors vous aussi apparaîtrez avec lui dans la gloire.*

Maintenant, cela me rappelle un peu quand frère Vayle s'était assis avec frère Branham dans la chambre d'hôtel, et ils ont allumé la télévision, et ils regardaient Oral Roberts, et ils montraient sa grande université et toutes les choses qu'il possédait, et frère Branham s'est tourné vers frère Lee, et il a dit : « J'aurais pu avoir ces choses, mais je les ai refusés ».

En d'autres termes, il aurait pu avoir un empire comme la plupart de ces ministres, mais il ne s'agit pas d'un empire. Il s'agit de « *chercher premièrement le royaume de Dieu, et toutes ces choses vous seront ajoutées* ».

Ainsi, être rempli de la Doxa de Dieu est notre billet pour être libéré de la convoitise et donc de l'idolâtrie.

Gédéon était vainqueur des ennemis de son pays et avait été fait juge d'Israël. La bénédiction de Dieu était sur lui, et il possédait la faveur, la confiance et l'amour du peuple.

Et pourtant, face à tout cet honneur et à cette gloire, nous voyons l'homme tomber sous le double piège de l'or et de la fausse adoration.

Il est évident qu'en cet âge de Laodicée, le monde est pris dans cette convoitise et qu'il est donc devenu un peuple idolâtre.

En d'autres termes, à une époque où nous voyons la vérité comme jamais auparavant, nous avons aussi des ministres qui sont très avides, et ils ont essayé de se construire un royaume. N'est-ce pas ?

Vous voyez la chute de Gédéon. C'était un grand homme de Dieu, mais il a tellement côtoyé toutes les richesses, et tous les gens et tout, et alors il a commencé à laisser les choses glisser un peu.

À l'époque de Gédéon, lorsqu'il mourut, le peuple retourna se prostituer après d'autres dieux. Des hommes méchants et dégénérés ont corrompu la nation et ont apporté le malheur sur le peuple.

Au plus fort de sa victoire, Gédéon a jeté les yeux sur certains ornements en or portés par les Ismaélites, qui représentaient une vaste fortune, des milliers de talents d'or provenaient de leurs boucles d'oreilles.

Un talent pèse 100 livres, ce qui ferait 100 000 livres [un peu plus de 50 000kg ; Note du Traducteur] d'or en boucles d'oreilles. Et donc, il les a obtenus. C'est beaucoup de boucles d'oreilles.

Avec l'introduction de la convoitise est venue l'idolâtrie, car la Bible déclare que « *la convoitise, c'est l'idolâtrie* ».

Maintenant, il est intéressant que nous couvrions cela une fois de plus avant de revenir au N° 2, parce que nous allons y revenir un tout petit peu.

Avec une partie de l'or, une image pour l'adoration fut faite, et ensuite elle fut érigée à Ophra, et la Bible dit que « *et tout Israël s'y prostitua après lui* ».

Remarquez comment cela a commencé à partir de la petite guirlande de boucle d'oreille, celle-ci est destinée à attirer l'attention des gens vers le visage, vous en avez une de chaque côté.

Vous n'en portez pas une seulement, si vous portiez une seule boucle d'oreille, il y a des années, vous étiez un pédé, mon gars, si vous en portiez un, alors quand ils ont commencé à en porter deux, ils sont devenus travestis. Mais les filles en portaient toujours deux, et c'était pour centrer votre visage entre les deux, et ce que ça fait, c'est fait pour attirer. Enfin, lorsque vous êtes attiré par cette image. Qu'est-ce que vous faites ? Il dit : *Vous n'aurez pas d'images taillées.*

Maintenant, je vais vous montrer quelque chose qui va vous choquer, qui va vraiment vous faire réfléchir sur le fait qu'ils ne sont pas seulement attirés par l'Amérique (ce qui est l'image à la bête). Remarquez que Rome est pleine de paillettes, pleine de pompe, pleine de cérémonie, et son image, l'Amérique, l'est aussi. Et donc le monde veut venir ici en Amérique pour adorer l'image.

Eh bien, alors vous découvrirez, même dans ce message, les gens sont attirés par l'image d'un prophète, au lieu de la voix du prophète.

Je vais garder ça pour dans deux semaines maintenant. Vous allez entendre frère Branham lui-même dire, c'est en route.

De la même manière, le monde entier se prostitue après l'appât qui est l'image de la bête, qui est l'Amérique. Il suffit de regarder chaque nation. Aucune nation n'est plus innocente maintenant.

Frère Branham a dit que nous exportons notre saleté (notre image) d'Hollywood dans le monde entier. C'est pourquoi, il était tellement contre l'émission télévisée « J'aime Lucy ». Et je n'arrivais pas à y croire quand j'ai entendu les gens dans ce message dire : « Oh, ils adoraient regarder « J'aime Lucy », et je me suis dit : « Pourquoi ne restez-vous pas à l'écart de ces choses ? » Elle n'était rien d'autre qu'une femme infidèle. Bien sûr, son mari Desi lui a également été infidèle. Elle était comédienne, et elle était aussi une prostituée, parce qu'on n'entre pas à Hollywood sans en être une. Vous avez ce qu'on appelle un entretien de casting sur le canapé. Vous avez déjà entendu parler de ça ? Vous ne contournez pas cela.

Frère Branham a dit que nous exportons notre saleté d'Hollywood dans le monde entier. Vous savez quoi, vous serez tellement choqué au Trône Blanc, quand vous verrez tout, tout va être rejoué et vous allez voir comment ces gens ont bâtis ce qu'ils étaient et à quel point ils étaient fragiles, parce qu'à l'instant où ils disent quelque chose que les pouvoirs en place n'aiment pas, ils sont soudainement et simplement écrasés.

Peu importe la race, qu'elle soit blanche, noire, jaune ou rouge.

Le monde est devenu fou après la musique rap et les paroles qui ne sont rien de moins que l'adoration de l'argent, du pouvoir et des femmes, et tout ce que Hollywood produit, tout cela est satanique.

Et Dieu le condamne et comme Paul l'a dit : *Mortifiez*, (c'est-à-dire, tuez) *donc vos membres qui sont sur la terre* ; et ensuite il en nomme plusieurs, l'affection démesurée, (est l'une d'entre elles).

Et **la convoitise, qui est l'idolâtrie**, **6** *C'est pour cette raison que la colère de Dieu s'abat sur les enfants de la désobéissance*, remarquez donc **que c'est considéré comme de l'idolâtrie qui est la même chose que l'adultère.**

Et remarquez comment Paul utilise l'idolâtrie, l'adultère ou la fornication dans le même exemple de ces choses que nous devons mortifier dans notre chair.

Il dit encore : *Mortifiez donc vos membres qui sont sur la terre, la fornication* (en premier), *l'impureté, les affections immodérées, les désirs néfastes, et* **la convoitise, qui est l'idolâtrie** ;

**6** *Car c'est pour ces choses que la colère de Dieu s'abat sur les enfants de la désobéissance ;*

Nous l'entendons encore dire cela dans **Galates 5 :19**, Paul dit : *Or les œuvres de la chair sont manifestes, lesquelles sont : adultère, fornication, impureté, impudicité, ...*

Remarquez comment il lie encore **ensemble la fornication et l'impudicité ou la convoitise ?** Pourquoi, parce que le même esprit lubrique contrôle ces deux émotions. Ce sont des péchés où les émotions contrôlent l'action. Et puis, au verset **21**, après avoir nommé ces manifestations du péché dans la chair,

Paul dit : *au sujet desquelles je vous déclare d'avance, comme aussi je l'ai déjà dit, que ceux qui commettent de telles choses n'hériteront pas le royaume de Dieu.* (C'est pourquoi il mentionne l'adultère, la fornication et l'impudicité, et il dit qu'ils ne seront pas dans le royaume des cieux.)

Paul dit : *au sujet desquelles je vous déclare d'avance, comme aussi je l'ai déjà dit, que ceux qui commettent de telles choses n'hériteront pas le royaume de Dieu.*

Mais comme Paul l'a aussi souligné dans **Colossiens 3 :6**, il dit : *6 Car c'est pour ces choses que la colère de Dieu s'abat sur les enfants de la désobéissance ;* et ils auront donc une période de tribulation.

Par conséquent, il y a deux raisons principales pour lesquelles nous ne devrions jamais convoiter, et ce sont : **Numéro 1**, cela cause le rejet. **Numéro 2**, cela cause la colère.

**Exode 20 :17** *Tu ne convoiteras pas la maison de ton prochain ; tu ne convoiteras pas la femme de ton prochain, ni son serviteur, ni sa servante, ni son bœuf, ni son âne, ni aucune chose qui soit à ton prochain.*

*Ni leur maison, ni leur conjoint, ni leur serviteur, ni leur servante, ni leur bœuf qui est leur moyen de subsistance, ni leur âne qui est leur moyen de transport.*

Si cela était écrit aujourd'hui, ce serait les voitures, les motos et tout le reste.

En fait, Dieu conclut en disant : *Tu ne convoiteras rien de ce qui appartient à ton prochain*, point final. Maintenant, souvenez-vous de ceci, et cela ne signifie pas : « Si vous aimez ce qui est à ton prochain, allez acheter le vôtre. » Mais si vous allez acheter le vôtre, vous pensez que vous êtes débarrassé de cette convoitise, mais une fois que vous le possédez, vous découvrirez que vous ne le vouliez vraiment pas autant que vous le pensiez.

Maintenant, rappelez-vous, durant toute cette étude des Dix Commandements, nous avons découvert que ces dix lois ou règles n'étaient pas censées être un ensemble de choses à faire et à ne pas faire, comme si nous pouvions devenir justes en les pratiquant.

Mais nous avons découvert que ces dix commandements sont un ensemble de dix règles pour régir notre relation (celle de l'homme) avec Dieu. Et comme ce sont des règles qui visent à régir la relation, nous avons pris le temps, lors de cette étude, de vous montrer comment elles s'appliquent à la relation d'un homme et d'une femme unis par le lien sacré du Mariage.

Maintenant, rappelez-vous, ces règles sont pour l'établissement et le maintien d'une relation entre deux personnes unies ensemble pour partager une même vie et un même foyer.

Et pourtant, nous trouvons ce dixième et dernier avertissement qui dit : faites très attention à ne pas commencer à convoiter ce que les autres ont.

Le premier commandement de Dieu a commencé à nous avertir que nous ne devrions pas en avoir un autre, et maintenant la règle Oméga renvoie à la règle Alpha mais le formule avec des mots différents, mais c'est le même message que dans le premier commandement.

En d'autres termes, comme nous l'avons vu dans le premier et le deuxième commandement, nous le voyons dans le dernier : « Détournez les yeux de tout ce qui ne vous appartient pas, vous et votre conjoint(e). »

La convoitise et l'avidité sont des choses qui peuvent détruire un mariage aussi rapidement que l'adultère et la tromperie. Faire comme les voisins peut détruire n'importe quel mariage.

**La foi est notre victoire 04.10.58 E-8** *Eh bien, il y a tellement de gens qui ne semblent pas avoir de but dans la vie, surtout en ce jour où nous vivons aujourd'hui. Je veux dire, regardez les enfants, ils ne savent même pas à quels sexes ils appartiennent.*

*Les gens semblent penser que tout ce qu'ils ont à faire est de suivre quelqu'un d'autre, avec les modes du monde et les séductions que le monde leur offre.*

Et j'aime juste dire ceci, juste un peu à côté. Je ne connais aucune de ces personnes qui pensent qu'elles sont de sexe masculin et qui pensent qu'elles sont de sexe féminin. Je ne les connais pas personnellement. Ils ne vivent pas dans mon atmosphère. Ils ne vivent pas dans mon environnement. Mais je sais que cela arrive parce que je peux le lire dans le journal, n'est-ce pas ?

*Juste comme ça, si vous allez à l'école et que certaines des petites filles portent une certaine petite robe, ou tenue, ou peu importe comment vous l'appellez, toute l'ambition du reste de l'école est de s'inspirer de cette fille. Certaines femmes voient à la télévision une certaine dame sortir et s'habiller d'une certaine manière, eh bien, c'est leur ambition de s'habiller et d'agir comme ça.*

Il vous suffit de regarder les Kardashian ou les Kardorkian ou peu importe, ces gens qui ont, peu importe, et je ne sais pas, ce monde n'est pas chez moi, n'est-ce pas ?

*Et cela semble être à peu près la limite de l'ambition américaine, c'est de trouver un nouvel emploi, ou d'obtenir une augmentation de salaire, et d'avoir une télévision, ou une nouvelle voiture.*

**9** Permettez-moi de dire ceci, ces choses peuvent être très bien, mais il y a des ambitions plus élevées dans la vie humaine que ces choses-là. Et les chrétiens devraient fixer leur affection sur des ambitions plus élevées. Je pense qu'il serait payant pour nous tous de nous asseoir et de nous demander pourquoi nous sommes ici en premier lieu. Et qui que soit Celui qui a eu la bonté de nous amener ici, nous devrions considérer cela et Lui demander ce qu'Il voudrait que nous fassions, le but que nous sommes venus accomplir, ce qu'Il a prévu pour nous. Mais nous semblons vouloir simplement suivre le monde.

Maintenant, c'est toujours frère Branham qui parle, n'est-ce pas ?

*Eh bien, la Bible dit que nous pouvons vaincre le monde. Et comment faisons-nous cela ? Non pas en suivant les modes du monde, mais la Bible dit que la foi est la victoire qui triomphe du monde.*

**10** Cela me rappelle une fois où... Je n'aime pas dire ce mot, mais il n'était qu'un clochard qui est venu à ma porte. Et il a dit : « Pourriez-vous me donner un—un sandwich ? » J'ai dit : « Certainement, pourriez-vous entrer. » Et au lieu de lui faire un sandwich, j'ai pensé à lui préparer quelque chose à manger. Et je lui ai préparé à peu près ce que je pouvais trouver et je l'ai fait asseoir pour manger.

Vous savez, ma femme faisait ça tout le temps. Nous recevons des clochards. Vous vous souvenez de ça ?

Nous vivions à moins d'un kilomètre du centre-ville de Minneapolis. Et nous recevions des ivrognes, nous recevions des clochards et tout le reste. Ma femme leur préparait toujours une assiette, un repas à manger et tout le reste. Mais elle savait assez bien qu'elle ne devait pas les faire entrer dans la maison. Et c'était même des années avant que frère Branham ne dise : « *Je le fait entrer dans la maison.* » Eh bien, je ne ferais pas ça aujourd'hui. Mais cela m'a rappelé ce que ma femme faisait.

*Et pendant qu'il mangeait, j'ai pensé que je lui parlerais, voyant qu'il était un voyageur, et je lui ai dit : « D'où venez-vous ? » Il a juste haussé un peu les épaules et a dit : « De nulle part. » J'ai dit : « Alors, où allez-vous ? » Et il s'est arrêté de manger et m'a regardé et a dit : « Nulle part. » Il a regardé autour de lui et a avalé une grosse bouchée, et il a dit : « Monsieur, juste là où mon chapeau se repose, c'est là que je me repose. » J'ai dit : « Je vois. » Je lui ai dit : « Depuis combien de temps fais-vous ça ? » Il a dit : « Oh, une vingtaine d'années ou plus. » Sans aucune ambition de—de s'améliorer...*

**11** Maintenant, il s'agit simplement de l'attitude des gens. Juste ce que j'appelle, « des personnes qui vivent au jour le jour, qui se laisse porter par le courant ». Et les gens qui se font membres d'église sont à peu près les mêmes. J'ai souvent pensé au bois cassé qui flotte. Un morceau de bois flottant, il s'accroche à n'importe quel amas de saleté. C'est à peu près ce que font les personnes qui dérivent dans l'église ou n'importe où.

*Maintenant, prenez un ruisseau, tel que le ruisseau de la vie, et beaucoup de bois flottant sont pris dans chaque amas d'ordures, et pourtant, le bateau qui arrive aussi est fait de bois. Mais si vous remarquez ce bois est fabriqué et façonné par un maître, celui qui a construit le bateau. Non seulement il est façonné, mais il est guidé par un maître, et il est poussé par une puissance. Et nous sommes tous faits de la même chose. Cela dépend simplement de vos ambitions.*

N'est-ce pas beau ? Je veux dire, il suffit d'examiner le scénario qu'offre un fleuve, tous ces morceaux de bois flottant à la dérive, mais un bateau à moteur, il a un but, il a une destination. Il va d'un point A à un point B.

Le bois flottant ne se soucie pas de l'endroit où il est piégé. Il ne se soucie pas de l'endroit où... il loge dans n'importe quoi. Ce n'est que du bois flottant, et c'est comme ça que les gens sont, ce sont juste des

gens qui vont à l'église.

Ils viennent quand ils en ont l'envie : « Oh, je me sens bien d'aller à l'église aujourd'hui. Je vais donc aller à l'église aujourd'hui. » Il n'y a pas de but, il n'y a rien qui dit : Hé, je vais obtenir quelque chose de Dieu qui m'aidera durant le week-end et m'aidera à surmonter un autre obstacle. Pas vrai ? Non, cela ne les intéresse pas. Ils sont simplement intéressés à y passer du temps.

**12** *Êtes-vous disposé à laisser le maître artisan faire de vous quelque chose qu'Il pourrait utiliser, et ce qu'Il pourrait contrôler, et ce à quoi Il pourrait donner de la puissance ?*

*Si jamais cette petite embarcation, qui a été faite différemment et qui a été fabriquée par la main du Maître, si jamais elle devait s'enfoncer dans des herbes dans des eaux peu profondes, il y a une puissance derrière elle, une petite barque que le Maître peut propulser et la pousser de nouveau dans les eaux profondes.*

*Dieu veut nous façonner et faire de nous ce qu'Il veut que nous soyons. Mais comment pouvons-nous faire cela, ou comment Dieu peut-il faire cela, alors que nous ne voulons même pas nous tenir tranquilles pour qu'Il le fasse. Nous voulons être notre propre maître. Nous voulons penser notre propre façon de penser. Et beaucoup de gens entrent dans l'église, et se joignent à l'église, et mettent leur nom sur le registre, et ne considèrent même pas ce que cette église croit, ou ne vérifient pas auprès de cette église, comment ils prêchent la Parole de Dieu, ou s'ils s'en tiennent ou pas au plein Évangile, ou s'ils choisissent simplement une portion et ajoutent un credo. Ils flottent à la dérive, et ils ne peuvent jamais aboutir à quoi que ce soit.*

**13** *Mais permettez-moi de vous dire quelque chose, ce soir, vous qui êtes à l'intérieur et à l'extérieur de ce bâtiment : « Vous allez vous retrouver à une destination un de ces jours, qui sera dans la vallée des ombres de la mort. Je vous conseillerais à cette heure, de vous préparer à rencontrer le Dieu qui devra vous rencontrer à cette heure-là. Vous Le rencontrerez soit comme un chef-d'œuvre sur lequel Il a travaillé, soit comme un morceau de bois flottant qui flotte vers votre destination finale.*

*Vous savez, que faites-vous du bois flottant ? Vous le brûlez, vous l'empilez sur le côté. Vous en grattez l'écorce, vous le jetez dans un amas de feu, vous le brûlez.*

*Vous Le rencontrerez soit comme un chef-d'œuvre sur lequel Il a travaillé, soit comme un morceau de bois flottant qui flotte vers votre destination finale. Alors, n'utilisez pas cette vie juste pour dériver et flotter, et pour obtenir un meilleur emploi, et pour mieux vous habiller, et pour avoir une nouvelle télévision, ou une meilleure voiture. La vie signifie plus que cela. N'essayez pas d'utiliser simplement votre vie pour dire : « Eh bien, je... Si les autres se font membres d'église, je le ferai aussi. »*

**E-14** *Quand vous adhérez à une église, vous devriez d'abord chercher, et découvrir ce que cette église défend. Est-ce simplement un endroit où les gens s'assemblent pour fraterniser, ou est-ce un endroit qui prêche la Parole du Dieu vivant, et qui défendent chaque principe pour lequel Jésus est mort ?*

*Vous devriez le faire. N'y flottez pas et ne suivez pas la marée, car « étroite est la porte et resserré est le chemin qui mène à la vie, et il y en aura peu qui y entreront. Car large est le chemin qui mène à la destruction, et il y en aura beaucoup qui y entreront. Nous devons avoir un but pour quelque chose.*

*Or, il n'en était pas ainsi dans les jours passés ou en ce jour-ci, que lorsqu'un homme venait à Dieu, il avait un dessein pour le faire. Si votre but est-ce simplement de dériver avec cette congrégation, ou est-ce de lever les yeux vers Dieu ?*

Pour moi, cette citation de frère Branham, que nous venons de lire, sonde vraiment l'âme. Cela pousse vraiment à réfléchir.

**Romains 13 :1** *Que toute âme soit soumise aux autorités supérieures. Car il n'y a pas d'autorité qui ne vienne de Dieu ; et les autorités qui existent, sont établies de Dieu.*

**2** *C'est pourquoi, celui qui résiste à l'autorité s'oppose à l'ordre de Dieu : et ceux qui résistent, recevront la condamnation sur eux-mêmes.*

**3** *Car les dirigeants ne sont pas à craindre lorsqu'on fait de bonnes œuvres mais pour de mauvaises. Veux-tu donc ne pas craindre l'autorité ? Fais ce qui est bien, et tu recevras d'elle la louange.*

**4** *Car il est le ministre de Dieu pour ton bien. Mais si tu fais ce qui est mal, crains, car il ne porte pas l'épée en vain ; car il est le ministre de Dieu, un vengeur pour exécuter la colère sur celui qui fait le mal.*

**5** *C'est pourquoi il faut être soumis, non seulement à cause de la colère, mais aussi à cause de la conscience.*

**6** *Car c'est aussi pour cela que vous payez le tribut, (autrement dit, vous payez vos impôts) car ils sont ministres de Dieu, s'employant sans cesse à cette chose précise.*

**7** *Rendez donc à tous ce qui leur est dû : le tribut, à qui tribut est dû ; l'impôt, à qui l'impôt ; la crainte, à qui la crainte ; l'honneur, à qui l'honneur.*

**8** *Ne devez rien à personne, sinon de vous aimez l'un l'autre : car celui qui aime l'autre, a accompli la loi.*

**9** *C'est pourquoi, Tu ne commettras pas d'adultère, tu ne tueras pas, tu ne voleras pas, tu ne diras pas de faux témoignage, tu ne convoiteras pas ; et s'il y a tout autre commandement, tout est sommairement compris dans cette parole : Tu aimeras ton prochain comme toi-même.*

**10** *L'amour ne fait pas de mal au prochain ; c'est pourquoi l'amour est l'accomplissement de la loi.*

**11** *Et ceci, connaissant le temps, car il est grand temps de nous réveiller du sommeil, car maintenant est notre salut plus près que lorsque nous avons cru.*

**12** *La nuit est fort avancée, et le jour approche ; dépouillons-nous donc des œuvres de ténèbres, et revêtons-nous de l'armure de la lumière.*

**13** *Conduisons-nous honnêtement, comme en plein jour, et non dans les émeutes, et dans l'ivrognerie, dans la luxure, dans les impudicités, dans les querelles et dans l'envie.*

**14** *Mais revêtez-vous du Seigneur Jésus-Christ, et ne flattez pas la chair pour satisfaire ses convoitises.*

**Une fois de plus 17.11.63 130** *Samson était debout, songeant à ses grandes victoires. Regardons en arrière et voyons les grandes victoires pentecôtistes. Vous n'avez pas besoin de regarder à il y a deux mille ans ; Il suffit de regarder à il y a cinquante ans. Et rappelez-vous, l'Église catholique romaine était d'abord l'Église pentecôtiste. Et ils disent que l'église est née, et que l'église romaine est née à Nicée, à Rome. Je veux l'Écriture pour cela. La première église n'a jamais commencé à Nicée, à Rome. La première église a commencé à Jérusalem le jour de la Pentecôte. Oh, victime de toutes les erreurs... Oh.*

**131** *Alors, quand il s'est rendu compte où il se tenait, quand il a compris ce qui allait arriver... Comme je l'ai dit, il se peut que je ne vous revoie jamais. Je ne sais pas. C'est peut-être mon dernier Message pour vous. Peut-être, si le Seigneur*

*le permet, et que je revienne l'année prochaine, nous ne serons pas tous ici. Non. Certains d'entre nous seront partis. Et à chaque fois, je dois parler comme si c'était notre dernière fois ; Parce que c'est le cas, pour certains d'entre nous. C'est peut-être ma dernière fois. Quelle condition, quelle erreur. Et si seulement nous nous arrêtons comme Samson et pensions juste un instant à ce que nous sommes censés être selon la Bible de Dieu.*

*Pas quelque chose de grand, il ne s'agit pas de faire comme les voisins ; mais il s'agit d'un petit groupe de personnes humbles, respectueuses et remplies de l'Esprit : elles ne brillent pas ; elles luisent. Hollywood brille ; l'Évangile luit. Vous voyez ? Nous voulons quelque chose de brillant, les plus grandes églises que nous ayons eues. Nous serions mieux lotis, si nous nous tenions dans la ruelle, dans un entrepôt, et que nous ayons de nouveau sur nous l'Esprit de Dieu. C'est vrai. Remarquez.*

**134** *Et comme il se tenait là et qu'il comprenait, ses cheveux avaient recommencé à repousser, mais il ne pouvait pas être efficace, parce qu'il n'avait pas d'yeux. Et il s'écria : « Seigneur, venge mes yeux. Ils m'ont crevé les yeux. Ils sont... Aujourd'hui, je réciterais les credo... » Ils m'ont envoyé à un séminaire. Et l'appel du Dieu vivant qui était dans mon cœur, ils m'ont arraché tout cela en disant : 'Ces choses-là étaient pour un autre âge.' « Venge mes yeux. » À quoi pensait Samson ? « Il y avait une possibilité. Peut-être... Jéhovah est plein d'amour. Il... il est possible qu'il m'entende. Oh ! j'aimerais pouvoir faire en sorte que Samson se réveille avec cela ce soir. Il y a une possibilité. Il est plein d'amour, pardonnant l'iniquité de son peuple de génération en génération, faisant preuve de miséricorde envers des milliers de personnes qui l'aiment et gardent ses commandements.*

**138** *« Il y a une possibilité, pensa Samson, si seulement je pouvais venger mes yeux. Je ne peux plus voir ces choses. Ils n'y arrivent pas. Nous ne pouvons pas voir le glorieux Saint-Esprit, dans nos grandes organisations, agir comme Il l'a fait au commencement. Il est parti. Vous voyez, Il n'est pas là. Il est aveugle et ne le sait pas.*

Vous voyez, c'est juste comme Laodicée. Dieu a ordonné Samson à être juge, pas vrai ? Cela signifie une position très importante, et il devait défendre les croyances des Juifs contre tous les païens autour.

Mais Samson s'est retrouvé pris dans une condition de débauche. Délila, elle était probablement une très belle femme, elle avait toutes sortes de boucles d'oreilles et toutes sortes de bijoux et elle avait tout pour se rendre attirante. Et je l'ai toujours dit : « Vous ne savez pas vraiment si une femme est attirante à moins qu'elle ne soit juste elle-même. » Toutes ces femmes maquillées et tout le reste, elles n'ont pas l'air réelles, elles ont l'air fabriquées.

Et il semble que beaucoup de femmes aujourd'hui veulent être Max Factor. On leur a vendu une liste de marchandises selon laquelle : « Hé, si vous utilisez simplement ça, vous aurez une meilleure apparence. » Écoutez, enlevez tout ça, et vous serez bien. Vous aurez probablement une bien meilleure apparence. Avez-vous déjà vu des hommes ?... Eh bien, vous voyez des hommes porter du maquillage aujourd'hui à la Maison Blanche. Mais voyez-vous les hommes se maquiller le visage ? Ils n'en ont pas besoin. Ils sont ce qu'ils sont. Alors, les femmes, soyez vous-mêmes, d'accord ? Soyez simplement vous-même.

*Nous ne pouvons pas voir le glorieux Saint-Esprit, dans nos grandes organisations, agir comme Il l'a fait au commencement. Il est parti. Vous voyez, Il n'est pas là. Il est aveugle et il ne le sait pas. Jésus a dit qu'il en serait ainsi, cet âge de l'église de Laodicée. « Riches, elle dit : Je suis riche, j'ai accru en biens, et je n'ai besoin de rien. » Et tu ne sais pas que tu es nu, aveugle, misérable et pauvre, et tu ne le sais pas. Vous voyez, elle ne le sait pas. Eh bien, nous avons un slogan qui s'écrivait : « En 1944, un million de plus », une certaine organisation. Et bien que le ministère des grands hommes, ils ont eu un million de plus de quoi ? De membres. C'est vrai.*

**141** *Il savait qu'il y avait une possibilité, mais le problème, c'est qu'aujourd'hui, les gens semblent ne pas comprendre qu'il y a une possibilité. Ils sont satisfaits de continuer dans la vieille tendance qu'ils suivent. Voyez, ne faites pas cela. Croyez en Dieu. Ayez foi en Lui. Maintenant, ils disent... Oh, ils : « Nous allons nous serrer les coudes. » C'est vrai. « Nous battons des mains, et tout, et nous crions. » Mais vous êtes toutes voiles dehors et pas d'ancre. Vous voyez ? pouvez-vous battre des mains et crier, et nier que la Parole est la Vérité ? Comment pouvez-vous battre des mains et crier, et le Saint-Esprit marchera parmi vous, et ensuite vous dites : « Oh, c'est de la télépathie. C'est quelque chose ; ça n'en vaut tout simplement pas la peine » ? Voyez, voyez ?*

**144** *Nous avons de grandes réunions, des paillettes, des guirlandes de Noël mondaines, de grandes réunions, et qu'est-ce que nous obtenons ? Plus de membres. Il y a trois ans, l'église pentecôtiste a ajouté plus de membres que toutes les autres églises réunies. C'était paru dans « Our Sunday Visitor », le journal catholique.*

*« The Sunday Visitor » a dit qu'ils avaient un million de convertis au catholicisme cette année-là, et il a dit que les pentecôtistes avaient un million cinq cent mille. Ouais. Oui Monsieur.*

Et admettons-le, pensez au nombre de personnes qui sont converties au catholicisme ou à celles qui sont réellement nées cette année-là. Si vous prenez un milliard de personnes, il y aura forcément 100 millions de naissances. Et ils les aspergent. Vous êtes maintenant catholique, d'accord ?

*Toutes sortes d'éruditions, les hommes ont appris à parler dans des écoles, et à prononcer leurs discours, des intellectuels, des divertisseurs d'Hollywood (Pardonnez l'expression), prêchant à une bande de soi-disant petits-enfants pentecôtistes.*

**146** *Dieu n'a pas de petits-enfants. Ils entrent. Le vieux père et la vieille mère pentecôtistes, une expérience, vous y a fait entrer ; et vous, vous entrez simplement dans l'église et vous vous asseyez là, et automatiquement vous étiez pentecôtiste ? Il n'a pas de petits-enfants. Il n'a que des fils et des filles. Il n'existe pas de petits-enfants. Vous devez payer le même prix, (Vous entendez ça, les enfants ?)*

*Vous devez payer le même prix et recevoir le même Saint-Esprit qu'eux. Vous devez être un fils et une fille, pas un petit-fils et une petite-fille. Il n'est pas un vieux grand-père toqué, mou, et qui laisse ses enfants s'en tirer avec n'importe quoi, « béni soit leur petit cœur ». Il est Dieu, l'Éternel. C'est vrai. Des fils et des filles...*

Je crois que c'est l'amour des choses matérielles qui divise les foyers plus que toute autre chose en ce temps de la fin de Laodicée. Il doit avoir ses jouets de garçon, son bolide et de nouveaux pneus assortis, et elle, elle ne fait pas mieux. Elle doit avoir ses Gucci, ses Gotcha, ses chaussures, ses sacs à main et autres assortis. Et ils sont tous les deux si matérialistes qu'ils ne sont jamais heureux.

Je vous dis que ce dont cette nation a besoin, c'est d'une bonne vieille dépression où vous apprécierez une miche de pain et une boîte de haricots. Et nous l'aurons aussi. N'allez pas penser comme vous croyez frère Branham, que vous serez immunisé contre cela. Daniel était le prophète, et malgré tout il a été jeté aux lions. Paul a été décapité, Pierre a été pendu la tête en bas.

**Identifié à Christ 20.12.59 Soir 75** *Identifiez-vous à une reine du cinéma et voyez où vous serez. Identifiez-vous à un cow-boy ou à un adolescent et voyez où vous serez. Mais je vous mets au défi ce soir ; identifiez-vous à Jésus-Christ dans Sa mort et Sa résurrection et voyez où vous serez à la résurrection. « Car si nous souffrons avec Lui, nous régnerons avec Lui. » Dieu nous a donné la promesse. Et tout mon désir, c'est d'être comme Lui. Prends-moi, ô Seigneur, et façonne-moi, modèle-moi, refaçonne-moi. Et comme le prophète qui est descendu à la maison du potier, brise-moi et remodèle-moi.*

**76** Dans l'Ancien Testament, lorsqu'un homme voulait être identifié dans la maison de Dieu, il prenait la chose la plus innocente qu'il pouvait trouver : un agneau. Et il savait que l'agneau était libre du péché, parce qu'il ne connaissait pas le péché. Et il allait, et prenait l'agneau, et mettait sa main sur sa tête, et confessait son péché ; Et c'est par la foi qu'il transférait ses péchés sur l'agneau, et que l'innocence de l'agneau revenait sur lui.

Et puis l'agneau mourrait parce qu'il était pécheur. Et l'homme vivait par un acte de foi d'obéissance à ce que Dieu a dit. Mais que faisait-il ?

Il ressortait carrément du temple avec le même désir qu'il avait quand il était entré, parce que lorsque cette cellule de sang est brisée (car la vie commence dans une cellule de sang) ... Et lorsque cette cellule sanguine était brisée, la vie de l'agneau ne coïncidait pas et ne revenait pas dans la vie humaine, parce que c'était une vie animale.

L'homme sortait avec le même désir qu'il avait ; C'est pourquoi il recommettait des péchés continuellement et tout le temps.

**77** Mais il est venu le temps où Dieu nous a donné un Exemple. Et Il nous a donné le Seigneur Jésus. Et quand un pécheur pose ses mains sur Sa précieuse tête et confesse ses péchés, et que ses péchés sont transférés du pécheur à Jésus et que l'innocence de Jésus est transférée par le Saint-Esprit dans cette personne ; c'est une nouvelle créature en Jésus-Christ. C'est là que je veux être identifié. La Bible dit : « N'ayant point connu le péché, il a été fait péché pour nous. » La raison pour laquelle il a souffert était pour nos péchés. Et ce n'est rien de plus que ce qui est vrai, rien de plus que nos devoirs de regarder ces choses et de voir que ces désirs que nous avons, que Dieu a mis en nous, afin de créer en nous, de nous donner l'envie d'être comme Lui.

**Comment puis-je vaincre 25.08.63 Matin 159** Si nous souffrons pour Christ et Sa Parole, nous régnerons avec Lui, car Il est la Parole. Souvenez-vous, si nous souffrons pour Lui et Sa Parole, nous régnerons avec Lui dans Sa Parole.

**117-1 L'âge de l'Église de Smyrne – L'exposé des sept âges de l'Église Cpt 4** Pourquoi n'intervient-Il pas ? La raison se trouve dans **Romains 8.17-18** : « Or, si nous sommes enfants, nous sommes aussi héritiers : héritiers de Dieu, et cohéritiers de Christ, si toutefois nous souffrons avec Lui, afin d'être glorifiés avec Lui. J'estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la gloire à venir qui sera révélée en nous. »

Si nous ne souffrons pas avec Lui, nous ne pourrions pas régner avec Lui. Il faut souffrir pour pouvoir régner. La raison en est qu'on ne peut tout simplement pas former un caractère sans souffrance. Le caractère est une VICTOIRE, pas un don.

Un homme qui n'a pas le caractère ne peut pas régner, car la puissance sans le caractère, c'est satanique.

Voyez-vous, voilà le problème que nous avons aujourd'hui. Ces gens qui gouvernent et règnent représentent moins de 1% de la population. Mais ces gens-là, en fait, ne sont pas des chrétiens. Nous sommes gouvernés par un groupe de gens qui ne sont pas chrétiens.

Mais la puissance avec le caractère est apte à régner.

Et, puisqu'Il veut que nous partagions même Son trône, tout comme Lui a vaincu et s'est assis sur le trône de Son Père, alors, nous aussi, nous devons vaincre pour nous asseoir avec Lui.

*Et les quelques souffrances temporaires que nous endurons maintenant ne sont pas dignes d'être comparées à la formidable gloire qui sera révélée en nous quand Il viendra. Oh, quels trésors sont réservés à ceux qui sont prêts à entrer dans Son royaume par beaucoup de tribulations !*

Et voilà le problème avec les gens aujourd'hui, ils ne veulent pas souffrir et sans souffrance vous ne développerez jamais de caractère. Ne savez-vous pas encore que vous êtes en train de détruire vos enfants en leur donnant tout ce que vous n'avez pas eu en grandissant ? N'avons-nous pas encore appris qu'on ne peut pas acheter l'amour ou la faveur d'un enfant ?

N'avons-nous pas encore appris que si nous épargnons la verge, nous gâterons l'enfant ? Et vous, les femmes qui voulez constamment des choses matérielles, n'avez-vous pas encore appris que ces choses ne se substitueront jamais à ce qui est réel ?

Nous avons une expression, une sorte d'argot dans ce pays et ça se dit comme ça, ... SOYEZ RÉELS ! Et c'est ce dont nous avons besoin. Nous avons besoin de ce qui est réel, vivant et capable de répondre. Mais les choses matérielles ne remplaceront jamais l'effort. Les choses matérielles ne remplaceront jamais les mots gentils. Les femmes, vous pouvez avoir vos choses matérielles, mais tout ce qu'un homme vrai veut, ne s'achète pas. Mais il y avait une vieille chanson de cow-boy qui a tout dit.

*« Oh, donnez-moi une maison, ... où errent les buffles, ... et jouent le cerf et l'antilope, ... où l'on entend rarement, ... un mot de découragement, ... et le ciel n'est pas nuageux toute la journée. »* Il y a beaucoup de sens dans cette chanson, et j'aspire au jour où je pourrai regarder dans ma propre maison et ne pas voir des choses matérielles... Mais là où je peux regarder ma maison et voir ceux que j'aime le plus, quand j'étais célibataire, il y a une vingtaine d'années, et oui pour les femmes, c'était probablement des années étranges, mais pour moi, je pouvais mettre tout ce que je possédais dans ma voiture et j'étais très content.

Je n'avais pas besoin des meilleurs meubles. Mon salon avait trois meubles d'extérieur qui coûtaient peut-être 15\$ à 20\$ et j'étais heureux. Je n'avais pas de chaîne stéréo, mais j'avais une vieille radio bon marché avec une antenne cassée et un magnétophone pour écouter des cassettes, et c'était tout ce dont j'avais besoin. J'ai toujours cette vieille radio dans mon bureau au travail et je l'écoute toujours pour me détendre. Je n'avais pas besoin d'avoir une voiture de luxe, j'avais 4 roues et une bonne consommation d'essence, et j'étais content.

Et je crois que ce dont cette nation a besoin plus que toute autre chose pour ramener notre attention là où elle doit être, c'est d'une bonne vieille dépression. Et il est en route au moment où je vous parle. J'ai prêché de tout mon cœur aux gens, et je vois aujourd'hui moins de désir pour les choses de Dieu que je n'en ai vu en vous il y a 20 ans. La venue du Seigneur est plus proche de 40 ans maintenant qu'elle ne l'était lorsque vous avez commencé à chercher Dieu, et pourtant vous êtes tellement plus éloigné de Lui dans vos désirs quotidiens que vous ne l'étiez il y a 40 ans.

Et pourquoi ? Parce que vous voulez faire comme le voisin. Examinez le mariage moyen aujourd'hui. 69 % d'entre eux sont dissous, détruits et se terminent par un divorce. Et la raison principale, c'est le matérialisme.

Les THINGS (les choses matérielles) avec un T majuscule et ça rime avec D comme dans Divorce. Les couples se mariaient avec un vingt-cinq cents à peine et pourtant ils pouvaient faire une soirée de ce vingt-cinq cents. Ma femme et moi avions l'habitude de nous promener et de rassembler tout ce que nous avions

pour trouver un vingt-cinq cents pour acheter une canette de soda et nous partagions cette canette parce que nous étions amoureux ; et tout ce dont j'avais besoin, c'était d'elle et tout ce dont elle avait besoin, c'était de moi. Et c'est ainsi que la plupart des mariages semblent commencer, mais ensuite les revenus commencent à augmenter au fur et à mesure que le fardeau de la famille arrive. Et l'homme prend au sérieux ses efforts pour bien gagner sa vie pour sa femme et ses enfants.

Avant que vous ne vous en rendiez compte, les revenus sont bien meilleurs et les choses commencent à s'accumuler et la maison est remplie et le garage est rempli et le grenier et la cave sont remplis et puis vous construisez vos granges et au fur et à mesure qu'elles se remplissent, vous vous rendez compte soudainement : « J'étais beaucoup plus heureux quand je n'avais rien d'autre que ma femme dans mes bras et mes enfants à mes côtés. » Et je sais que certains d'entre vous, frères et sœurs, savent que j'ai raison.

Les mariages se dissolvent parce que les deux personnes sont prises dans la course de RAT (la jungle du quotidien). Pas la course des humains, mais la course des rats, et quand les rats n'ont pas assez d'espace pour bouger, ils commencent à se manger les uns les autres. Puis la guerre éclate et les divorces explosent, jusqu'à ce que peut-être 70% des mariages se terminent aujourd'hui devant les tribunaux de divorce. Je ferais mieux de me taire avant qu'on me fasse fuir la chaire.

Mais permettez-moi de le dire avec tout le sérieux possible. Vous vous souvenez peut-être que j'ai cité frère Branham il y a quelques années où il a dit dans le Message LA PRÉPARATION : « Ils sont dans l'esprit des derniers jours. Et Dieu ne peut pas envoyer la destruction avant que les gens ne soient dans l'esprit de la destruction. Dieu n'a jamais—n'a jamais rien détruit. L'homme, se détruit toujours. » Et je crois que Dieu ne peut pas envoyer cette dépression tant que les gens ne sont pas dans l'esprit de la dépression.

Et avec tout ce qui s'est passé au cours des dernières années où le peuple américain a été privé de son pouvoir dans l'isolement. Je crois que le peuple américain est passé ces trois dernières années de la compulsion à l'obsession, et que cela mène, comme nous le savons, à la peur, et ensuite quelle est la prochaine étape ? LA DÉPRESSION.

Et la voilà, cette peur de ce qui va arriver et l'impossibilité de faire quoi que ce soit à ce sujet, et le peuple américain qui assiste à ce viol de la justice et au rejet vigoureux du modèle américain, pour quelle raison ? La convoitise, rien de plus, rien de moins, l'avidité, l'avarice, la convoitise. Et nous voici au seuil du millénaire et tout ce que nous voyons, c'est la convoitise partout où nous regardons. Au point que toute la nation soit prise dans ce bel exemple de ce que Dieu voulait dire quand Il a dit : *Tu ne convoiteras point*. Regardez comment cela a détruit la vie des gens.

Regardez tous les mensonges, les injures et tout ce qui est inimaginable accomplis juste par avidité. Par simple avidité.

**2 Timothée 3 :1** *Sache ceci aussi, que dans les derniers jours des temps difficiles surviendront. 2 Car les hommes seront épris d'eux-mêmes, pleins de convoitises, vantards, (des imposteurs creux. Et ils seront:) orgueilleux, (se montrant au-dessus des autres, se pensant les surpassant, ayant une estimation excessive de leurs moyens ou de leurs mérites, méprisant les autres ou même les traitant avec mépris, étant hautain).*

Il suffit de regarder la façon dont ils ont rabaisé les hommes et les femmes qui veulent défendre ce qui est juste. Vous ne pouvez pas être contre l'avortement, sinon vous êtes contre les droits des femmes. Ils vous

traitent de toutes sortes de noms.) *blasphémateurs* (disant du mal, calomnieux, réprobateurs, fustigeurs, injurieux), *désobéissants à leurs parents, ingrats, irréguliers (ou impies)*, **3** *Sans affection naturelle, ne tenant pas leurs engagements* (rompant constamment leurs engagements, ils ne peuvent se mettre d'accord sur rien), *faux accusateurs (calomniateurs)* (regardez tous les calomniateurs aujourd'hui, ils se présentent aux élections de toute sorte et des femmes de basse moralité diront qu'elles ont couché avec vous, que vous les ayez ou non jamais rencontrées. C'est votre parole contre la leur, et le public croit la femme. Et donc, les gens sont...

*Incontinent*, (sans maîtrise de soi) *cruels, méprisant ceux qui sont bons*, **4** *Traîtres* (ces hommes ont prêté serment de respecter la constitution et pourtant regardez ce qu'ils ont fait à ce pays), *Entêté* (têtu et téméraire), *hautains* (gonflé d'orgueil ou d'arrogance), *aimant les plaisirs plus qu'aimant Dieu*, (et cela dit tout).

Et pourtant, ils ont une fausse piété, ou une satisfaction excessive de soi-même. **5** *Ayant une apparence de la piété, mais reniant la puissance* (La Parole confirmée) *de celle-ci, détournes-vous de ceux-là*. Et donc, la Bible dit de rester à l'écart d'eux.

Sommes-nous à la Fin des temps ? Dieu a-t-Il dit qu'Il détruirait les envieux ?

Maintenant, je vais juste terminer ici parce qu'en fait, j'ai du mal à lire aujourd'hui, et je ne sais pas ce que c'est, mais je veux juste dire, que toutes ces choses sur lesquelles nous avons les yeux, détournes vos yeux de cela, tournez vos yeux vers Jésus et toutes ces choses devraient vous être ajoutées.

Inclinons simplement la tête en prière.

Cher Père, nous Te remercions simplement, Seigneur, pour Ta Parole. Je ne sais pas ce qui se passe, Seigneur, mais je sais simplement que j'en ai dit assez pour aujourd'hui. Et Seigneur, je crois simplement que nous nous concentrons simplement sur Toi, et aide-nous, Seigneur, à simplement changer nos vies. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen.

© **Grace Fellowship Tabernacle**, septembre 2024. Veuillez adresser toute correspondance ainsi que vos questions et commentaires au sujet de ce site Internet en Anglais à : [briankocourek@yahoo.com](mailto:briankocourek@yahoo.com)